

BIG ISSUE

Kapolresta Cirebon Pimpin Patroli Obyek Wisata Tropikana Waterpark

Panji Rahitno - CIREBON.BIGISSUE.ID

Jan 2, 2025 - 19:46



CIREBON - Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan Patroli Obyek Wisata ke Tropikana Water Park Ramayana Weru Kabupaten Cirebon, Kamis (2/1/2025). Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, dan didampingi jajaran PJU Polresta Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, patroli

obyek wisata serta jalur menuju obyek wisata kali ini untuk meningkatkan kualitas pelayanan jajaran Polresta Cirebon dalam rangka menjamin rasa aman masyarakat dalam berwisata di beberapa obyek wisata yang berada di wilayah hukum Polresta Cirebon, baik wisata alam, wisata kuliner, maupun jenis wisata lainnya.

"Seluruh personil Polresta Cirebon, didukung personil Kodim 0620/Kabupaten Cirebon, dan stakeholder lainnya disiagakan dititik-titik lokasi dan jalur menuju obyek wisata di Wilayah Hukum Polresta Cirebon. Diharapkan kehadiran petugas dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta wisatawan yang merayakan liburan akhir tahun," katanya.

Selain itu, Kegiatan tersebut merupakan bagian dari komitmen jajaran Polresta Cirebon dan stakeholder terkait dalam memastikan libur Natal dan Tahun Baru 2025 berjalan aman dan kondusif, khususnya di kawasan wisata yang menjadi destinasi favorit masyarakat.

"Kami melakukan pengecekan langsung untuk memastikan keamanan dan kenyamanan pengunjung di obyek wisata. Kami melihat antusiasme masyarakat sangat tinggi di sini. Hari ini saja sudah ada 500 pengunjung, dan kemarin mencapai 2.000 orang. Situasi masih kondusif, dan kami terus berkoordinasi dengan pengelola untuk menjaga keselamatan serta keamanan seluruh pengunjung," ujarnya.

Pihaknya menempatkan personel keamanan secara bergantian di area wisata tersebut, dengan dukungan Pos Pengamanan (Pospam) Ramayana yang memonitor situasi sekitar. personel disiagakan untuk patroli dan pengamanan.

"Kami Memberikan pesan kamtibmas dan imbauan kepada para pengunjung untuk selalu hati-hati dan waspada, selalu menjaga barang bawaannya, serta jaga keselamatan terhadap anak-anaknya yang sedang bermain di area wisata tersebut agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan," katanya.